



FEMA

6 de noviembre de 2022

DR-4673-FL NR-048

Sala de prensa estatal: media@em.myflorida.com

Sala de prensa de FEMA: 813-381-3241 | FEMA-DR-4673-FL-NewsDesk@fema.dhs.gov

Comunicado de prensa

Tres Centros de Recuperación por Desastre inician operaciones en el condado Lee

TALLAHASSEE – La Agencia Federal para el Manejo de Emergencias (FEMA, por sus siglas en inglés) y el estado de Florida inician operaciones de tres nuevos Centros de Recuperación por Desastre (DRC, por sus siglas en inglés) en el condado Lee.

Los nuevos centros abrirán el domingo, 6 de noviembre en las siguientes ubicaciones:

Pine Island - Phillips Community Park
5675 Sesame Dr, Bokeelia, FL 33922

Sanibel Community Church
1740 Periwinkle Way, Sanibel, FL 33957

Beach Baptist Church
130 Connecticut St, Fort Myers Beach 33931

Estos centros ofrecerán servicios todos los días, de 8 a.m. a 7 p.m.

Los Centros de Recuperación por Desastre proporcionan a los sobrevivientes información de las agencias estatales de Florida, de FEMA y de la Agencia Federal de Pequeños Negocios. Allí, los sobrevivientes pueden obtener ayuda para solicitar asistencia federal y préstamos por desastre, actualizar sus solicitudes y conocer sobre otros recursos disponibles.

Hay varios Centros de Recuperación por Desastre abiertos a lo largo de los condados designados de Florida. Para encontrar un centro cerca de usted, visite [DRC Locator](#) o floridadisaster.org. También puede enviar las letras DRC y su código postal por mensaje de texto al 43362.

Al momento, todos los centros abren los siete días de la semana, y los horarios varían. No necesita tener una cita para recibir asistencia.

No es necesario visitar un centro para solicitar asistencia. Los sobrevivientes pueden acceder en internet a disasterassistance.gov/es, descargar la [aplicación móvil de FEMA](#) o llamar al 1-800-621-3362. La línea telefónica está disponible todos los días de 7 a.m. a 11 p.m. hora del este. Hay ayuda disponible en la mayoría de los idiomas.

Si utiliza un servicio de retransmisión, como retransmisión por vídeo (VRS), teléfono subtulado u otro servicio, facilite a FEMA el número de ese servicio. Para ver un video en español donde se explican las tres maneras para solicitar asistencia, visite [3 maneras para solicitar ayuda de FEMA - YouTube](#).

Hay servicios de interpretación y materiales traducidos en los centros para ayudarle a comunicarse en el idioma en el que se sienta más cómodo. Las ubicaciones de los Centros de Recuperación por Desastre se eligen por su accesibilidad, con el objetivo de llegar al mayor número de personas posible.

Además de los centros, los equipos de FEMA de Asistencia a Sobrevivientes del Desastre (DSA, por sus siglas en inglés) están recorriendo las comunidades en las áreas afectadas por el huracán Ian para ayudar a los residentes a solicitar la asistencia y contestar las preguntas sobre la asistencia federal. Los equipos de DSA llevan vestimenta de FEMA y tienen placas de identificación federal con fotografía. El servicio es gratuito.

La Asistencia Individual de FEMA puede ayudar con los gastos de alojamiento provisional, reparaciones básicas de la vivienda y otras necesidades esenciales relacionadas con el desastre.

Para más información sobre la recuperación en Florida tras el huracán Ian, visite fema.gov/disaster/es/4673 y floridadisaster.org/. Síguenos en [@FEMARegion4](#) y facebook.com/fema.

###

La misión de FEMA es ayudar a las personas antes, durante y después de los desastres.

Toda la asistencia por desastre de FEMA se proporciona sin discriminación por motivos de raza, color, sexo (incluido el acoso sexual), orientación sexual, religión, país de nacional, edad, discapacidad, dominio limitado del inglés o situación económica. Si entiende que se están violando sus derechos civiles, puede llamar a la línea de Recursos de Derechos Civiles al 833-285-7448.